



Con María Remola y Mickey de Zéndegui aparecen en esta foto de la merienda Mercedes Cabada y Laura Bosques. (Foto DM: Karreño).

## La señorita María Remolá obsequió con una merienda ayer a Mickey de Zéndegui

En honor de la lindísima señorita Mickey de Zéndegui y de la Campa, brindó ayer tarde una merienda, la bella señorita María Remolá.

Tan simpático y animado ágape—motivado por el matrimonio de la señorita De Zéndegui con el joven doctor Antonio Fernández Rubio y Catasús—tuvo lugar en la residencia de los tíos de María, el doctor Gonzalo Guell, subsecretario de Estado y su gentilísima esposa Paquita Pubill, en el reparto Alturas de Miramar.

Un grupo selecto de amigas participó de la merienda.

La mesa del "buffet", dispuesta en el comedor, se adornaba con un valioso centro de plata cuajado de dalias "Duquesas de Orleans", que con su buen gusto privativo combinaron los inspirados artistas de la "Casa Alonso", el favorito jardín de 12 y 23, en el Vedado.

Con María y Mickey se reunieron allí las siguientes señoras:

María Teresa de la Campa, tan interesante, madre de la señorita de Zéndegui.

Cecilia Fernández Miranda de Saladrigas, esposa del subsecretario de Obras Públicas.

Y Bárbara Lewis de la Fuente.

Entre las señoritas: Laura y Teté Bosques, hijas del embajador de México; Mary Cabada, hija del embajador del Perú; Virginia Bermudez Celaya, hija del embajador de Honduras; Paloma Groizard, hija del ministro consejero de España; Marlene Pérez Villarreal, hija del primer secretario de la embajada del Perú; y Eltsita Figarola, hija del presidente de la Cruz Roja Cubana.

Margaret Sánchez Agramonte.

María Luisa Nieto, Merita Saladrigas, María Elena González del Valle, Consuelo Campas, Edita y Lourdes Enriquez, Corinita y Carmen Rodríguez Capote, y Ofelita

rrera Justiz— por las atractivas señoritas Mary y Mercedes Cabada y Cipriani, hijas del embajador del Perú. Tendrá efecto a las cinco de la tarde, en la nueva residencia de los señores de Cabada. La reseñaremos.

